
4月・５月 PTA活動報告

４月に、本年度より統括会長を務めます、住谷（すみや）を含め、
PTA役員５名で、伴校長先生・清水副校長先生とお話して参りました。
校長室に入るのも緊張しましたが、初めて校長先生とお話しするのも、
とってもドキドキ…

が、伴校長先生の元気な「お待ちしていました！」の声と、
優しい笑顔に一気に和みました！

とても印象的だったのが、校長先生が在席の時は、校長室のドアを
いつも解放されていること。通りかかった小学部の児童が、
「おはようございます！」と挨拶すると、先生も元気にお返事。
子供たちのことを、細やかに見ているんだな…と、身近に感じました。

A・B部門の今抱えている問題や、今後の取り組みなど、様々なことを
お話ししてまいりました。これからも密に連絡を取り、保護者の皆様や、
お子様の困りごとについて、学校と一緒に考えていきたいと存じます。

今年度は、保護者交流の一環として、校長室での「お茶会」も企画中！
校長先生とざっくばらんに、楽しくお話しできる会にしたいと
思いますので、どうぞ皆様ご期待ください！ 【担当 住谷】

校長先生と、おはなししてきました！

校長室は１階の
経営企画室の隣にあります♪

校長先生のモットーは、
「児童生徒は【みんな我が子】」と
語られていました



防災訓練に参加しました！

５月にあきる野学園にて行われました、防災訓練へ参加してきました。

今期から初めての役員、そして初めてのお仕事だったのですが、
驚きの連続でした！

ほぼ全員の児童生徒が、ヘルメットをかぶっていて素晴らしかったです。
走ったり押したりせず、先生の誘導に従って動くの姿を見て、
本当にいつも、子供たちは頑張っているんだなあ…としみじみ。
そして学校の皆様も、常に非常時に備えているのだと感心しました。

防災を担当しますので、今後も訓練の様子や、役立つ情報を皆様に
お届けできればと存じます。よろしくお願い致します。 【担当 白倉】

第一回役員会を開催しました

第一回役員会が、５月に開催されました。
私も初の役員としての参加となりました。

課題を持ち寄って話し合ったり、新企画を立てたりと、
盛り沢山の一日でした（ちゃんと２時間で終わりましたよ）！

今回私は、肢体不自由部門を担当させて頂きます。
医ケアバスや看護師不足の問題など、
様々なことを学校と話し合っていきたいので
皆様の御意見、お待ちしております！ 【担当 北村】

家でも備えよう！


